

BiPRO e.V. überschreitet Meilenstein von 300 Mitgliedern

Bereits im letzten Jahr haben sich viele Unternehmen aus der Assekuranz durch eine Mitgliedschaft im BiPRO e.V. entschieden, vermehrt auf Digitalisierung zu setzen. Dieser Trend geht im Jahr 2021 ungebremst weiter und beschert dem Verein nun einen Meilenstein in der Mitgliederentwicklung.

Seit Beginn der Pandemie haben viele Unternehmen der Assekuranz die Wichtigkeit erkannt, vermehrt auf die Digitalisierung ihrer Prozesse zu setzen. Entsprechend verzeichnete der BiPRO e.V. bereits letztes Jahr eine beachtliche Entwicklung im Bereich der Neumitgliedschaften. Jene Unternehmen können sich bereits heute als Gewinner sehen. Sie haben einen Weg eingeschlagen, der sie gestärkt durch die Corona-Zeit kommen lässt und auch für die Zeit danach optimal aufstellt.

Auch im zweiten Jahr der Corona-Einschränkungen, geht das stetige Wachstum im Bereich der Neumitglieder weiter. Umso mehr freut sich der BiPRO e.V., als führendes Institut im Bereich der Normierung von unternehmensübergreifenden Geschäftsprozessen, nun die Zahl von 300 Mitgliedern überschritten zu haben. Diese Entwicklung stellt für das Brancheninstitut, das im März dieses Jahres seinen 15. Geburtstag feierte, einen Meilenstein dar.

Frank Schrills, geschäftsführender Präsident des BiPRO e.V., meint dazu: „Dieser Mitgliederzuwachs reflektiert die nachhaltige Nutzung von BiPRO-Normen in der Branche und damit deren Bedeutung für die digitale Transformation der Unternehmen“.

Diese äußerst erfreuliche Dynamik setzt sich auch in der Struktur der Mitglieder fort, da Unternehmen aus allen Bereichen der Branche auf BiPRO-Normen setzen. Entsprechend sind Versicherungsunternehmen, sowie zahlreiche Vermittler und Dienstleister unter den Mitgliedern zu finden, die zeigen, dass der BiPRO e.V. die wichtigste Normierungsinstanz der Deutschen Versicherungsbranche ist. Besonders freut sich der Verein unter den bisher 18 neuen Mitgliedern des Jahres 2021 die „Bonfinanz Aktiengesellschaft für Vermögensberatung und Vermittlung“, die IGV Austria und die Süddeutsche Krankenversicherung a.G (SDK) stellvertretend für alle neuen Vereinsmitglieder begrüßen zu dürfen.

Die neuen Mitglieder, welche zum Sprung über die Zahl von 300 beitrugen, bestätigen die positive Tendenz der letzten Monate. Sie sind Teil einer Entwicklung, die die Mitglieder in Deutschland und Österreich digitaler und allgemein besser für die Zukunft aufstellt. Dazu leisten die BiPRO-Normen einen wertvollen Beitrag, denn sie bilden eine wichtige Grundlage für die gesteigerte Effizienz elektronischer Prozesse entlang der gesamten Wertschöpfungskette.

Pressekontakt:

Maximilian Becker
Telefon: +49 2132 75901-24
E-Mail: maximilian.becker@bipro.net

Unternehmen

BiPRO e.V.
Marienburger Straße 28
40667 Meerbusch

Internet: www.bipro.net

Über BiPRO e.V.

Der BiPRO e.V. wurde 2006 als neutraler und Non-Profit orientierter Verein in Düsseldorf gegründet. Mit den Mitgliedern entwickelt man gemeinschaftlich fachliche und technische Normen zur Optimierung unternehmensübergreifender Geschäftsprozesse für die Versicherungs- und Finanzdienstleistungsbranche. Der BiPRO e.V. steht ferner für den intensiven Austausch im Bereich der strategischen und operativen Prozessoptimierung. Aktuell zählt der Verein mehr als 300 Mitglieder, dazu zählen u. a. Versicherer, Softwareunternehmen, Pools, Vermittler, Verbände, Vergleichler, Intermediäre sowie Berater.